
 

 

 

 

 第 21 回  例 会 報 告  2021.12.24  通算 1871 回 

 

 

・点 鐘          亀井会長 

 

・ロータリーソング 

 ｢手に手つないで｣ 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 佐藤 潤会員 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

* 根室ロータリークラブより会報と令和4年1月のプ

ログラムが届いております。 

* 一般財団法人比国育英会バギオ基金より寄付のお願

いと2020年度事業報告書が届いております。 

* 次年度ガバナー事務所の年末年始休業のお知らせが

届いております。 

* 一般社団法人ロータリーの友事務所より新型コロナ

ウイルス感染症に関する友事務所対応の件のお知

らせが届いております。 

以上回覧にてご覧ください。 

* 12月号のガバナー月信が届いておりますのでお忘れ

なくお持ちください。 



・本日のプログラム 

「 上期の反省・下期の検討 」  

                 担当 会長・幹事 

◆亀井会長 

 

 

 

 

 

去る8月の会長幹事担当の例会に参加した会員の皆さ

まへ「会員満足度アンケート」にご協力をしていただ

きました。このアンケート集計結果を上期の反省(今

後の課題)とし下期の検討に役立ててまいりたいと考

えておりますので別紙グラフをもとにお話しさせて

頂きます。 

1. 本クラブの会員であることに、どのくらい満足

しているか 

2. 本クラブの会員・例会・雰囲気について 

3. 例会について 

4. 本クラブの奉仕プロジェクトについて 

5. 本クラブのコミュニケーションと対応につい

て 

6. 会員であることの価値について 

7. クラブへの参加について 

8. 会員が払う費用について 

ご意見・ご提案 

① クラブに入会しやすい環境づくりを検討する必

要がある 

② 衛星クラブやサテライトクラブ等、今後ロータ

リアンになる候補が集まる環境を整える 

③ 長・中期戦略計画を立て、方向性を決める。そ

の為にどうするのか、何をするのかを検討する 

④ 入会のネックは「会費」と「例会数の多さ」と

「敷居の高さ」だと思うので、そこにメスを入

れる 

⑤ 国際ロータリーの考え方を学ばねば、先が見え

なくなる 

 以上のように、アンケート回答者からのご意見・ご

提案もありました。 

コロナ禍により、分区事業の中止・縮小や当クラブで

も休会や職場訪問例会の自粛等、これまでは活動にも

制限がありました。また、上期では会員相互に意見交

換やコミュニケーションを深めるための家庭集会も

出来ませんでした。下期は周年記念や IM 等、大きな



行事も控えておりますが、下期・次年度に渡り向上を

目指して活動していきたいと思います。 

今後とも会員皆さまのご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆澤山幹事 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは、上期を振り返ってみますと、昨年の

今頃幹事を指名され次年度の準備に入らさせて頂い

てから早いもので1年が経とうとしております。 

今年に入り3月には第1回目の会長幹事会が行われと

ても緊張の中、出席させて頂きましたが我が南クラブ

の長倉会員がガバナー補佐でもございますし、又各ク

ラブの会長、幹事様もほとんどお知り合いの方が多か

ったので、少しはほっと致しました、ガバナー補佐を

はじめ、各会長にしっかりとした挨拶にとても感動い

たしました。 

4月には地区協議会、6月にはZOOMでの第2回目の会

長幹事会あり、いよいよ7月から新年度が始まり亀井

会長年度がスタートされたわけです、パソコンが苦手

な私は、会長の会社までお邪魔させて頂いて一から教

えてもらい、又ご迷惑をおかけしましたし昨年の菊地

幹事には仕事中お忙しいところ、会社まで押しかけて



聞きに行ったり、こんな私ですが、嫌な顔一つせずア

ドバイス頂き誠にありがとうございました、感謝して

おります。おかげ様で少しは、虎の巻を見ながら人差

し指一本での操作ですが出来るようになりました。あ

りがとうございました。 

ZOOMでの会長幹事表敬訪問も無事に終わり8月には釧

路北ローターアクト清掃例会又、9 月には国際ロータ

リーボランティア清掃活動で、恋問館海岸でベイクラ

ブと合同で多数の会員参加で行う事が出来ました、ご

協力ありがとう御座いました。10月には2500地区 地

区大会が地元釧路で開催されましたが、幹事として段

取りが悪く、詳細までお知らせが不十分でご迷惑をお

掛けしたこととても反省しております。 

上期も終わろうとしておりますが、今までの反省点を

胸に刻み、下期には大きな行事を控えております、Ｉ

Ｍ・周年行事とありますので気を緩めることなく、各

委員会と連携を密にし、残りの6か月間を亀井会長の

もとしっかりと努めて参る所存でございます。 

最後になりますが、わたくし自身、南ロータリークラ

ブに所属させて頂き会員の皆様方に恵まれ、又貴重な

経験と勉強をさせていただいております事にとても

感謝しております、それらの教訓を生かして人として

成長できます様努力していきたいと思います、残りの

下期もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

◆クラブ運営委員会 佐野委員長 

 

 

 

 

 

クラブ運営委員会の上期の活動としましては、コロナ

過の中プログラムの一部変更や、ZOOMを活用した例会

など出席率を向上させる為の活動が行われました、会

長・幹事をはじめ、各委員長様に於かれましては活発

な活動ができたと思います。 

下期においては、7 分区のインターシティーミーティ

ング「IM」と、釧路南ロータリークラブ創立 40 周年

記念例会などの行事がありますので、会員の皆様には

忙しい下期になりますが、ご協力をお願い致します。 

 

 



◆奉仕プロジェクト委員会 木内委員長 

 

 

 

 

 

 

会員の皆様こんにちは。 

今年度の奉仕プロジェクト委員会としての上期反

省・下期の検討を発表します。今年はコロナ感染によ

りプログラムの変更が相次ぎクラブ運営にも影響が

ありましたが8月27日（金曜日）環境青少年委員会、

石井委員長のもとで、総合運動公園で恒例の清掃例会

を実施、14名の参加で行われましたがゴミが少なく場

所の変更も必要かなと思っております。 

9月 3日（金曜日）基本的教育と識字率向上月間 前

田副委員長が担当し世界の識字率のお話をしてもら

いました。 

10月 29日（金曜日）経済と地域社会の発展月間 委

員長欠席のため、代理発表澤山幹事がロータリーのホ

ームページからの資料にて世界の現状報告と情勢に

ついてお話がありました。 

12月 10日（金曜日）疾病予防と治療月間 石井委員

長担当で様々な病気に効く薬の種類など委員長の職

業を活かしたお話でした。上期の奉仕プロジェクト委

員会の反省点としては担当プロジェクト委員長欠席

で副委員長に負担をお掛けした事をお詫びいたしま

す。 

下期の検討としては来年春5月ごろに財団からのお金

を一部活用し釧路市動物園内に梨の木の植樹を計画

しております。将来、子供達が梨の実を動物に与える

ことが出来ることに期待しております。 

 

 

◆ロータリー財団 福井委員長 

 

 

 

 

 

 

今年度も、地区財団委員会で寄附ゼロクラブをなくそ

うと呼びかけて、会員一人あたり１２０＄を目標にし

ており、当クラブでは、ロータリー財団への年次寄附



に４名、米山記念奨学会に１名の寄附をいただいてい

ます。 

認証ポイントが貯まっている方が多くなってきてい

るので、５００＄以上の方は是非認証ポイントを使っ

て多くの方にポールハリスフェローになっていただ

きたいと思います。 

今期の地区補助金は、前年度に申請された事業で、動

物園に梨の木を植樹する予定になっています。 

動物を通じて子ども達に豊かな心を育む環境を提供

する地域貢献事業で、４月か５月に予定しています。 

次年度の事業は、11月に補助金管理セミナーに1名以

上の参加することが必須条件で、３月末までにMOU（覚

書）に事業実施年度の会長と事業実施年度の次年度の

会長の署名をして提出し、５月末までに事業の申請を

しなければなりません。６月に審査があり補助金が決

まります。 

下期も引き続きご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

◆菊地会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

１月７日（金） 

「 新年交礼会 」夜間例会 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘              亀井会長 

今週の会報担当：佐藤真之介会員 


